



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA Nº 090
20 de febrero de 2020

Primer Curso en Modalidad Online de la Universidad Central del Ecuador

La Universidad Central del Ecuador, UCE, por medio de su coordinación de la Modalidad Online presenta el Curso de Formación de Tutores virtuales fase 1. Este es el primer curso en modalidad 100% en línea al que ya se han registrado más de 200 personas. Actualmente la UCE suma en su modalidad online a más de 1 000 estudiantes considerando los 801 que actualmente cursan oferta de carreras en línea.

Jaqueleine Altamirano, coordinadora general de la Modalidad Online de la Universidad, indicó que el curso tiene como objetivo desarrollar habilidades conceptuales y tecnológicas para la gestión de un entorno virtual de aprendizaje y las competencias para guiar y tutorar a los futuros estudiantes. Esta capacitación tiene que ser aprobada en cuatro semanas, arrancó el 17 de febrero y concluye el 15 de marzo. Al final los participantes obtendrán un certificado por aprobación de 60 horas.

Este curso contará con el acompañamiento de un tutor experto en educación virtual, mediante clases magistrales, videoconferencias, chats y foros orientará en la elaboración de guías y evaluaciones. El curso está compuesto por tres unidades: la Unidad 1, trata sobre generalidades de la educación virtual, con temas sobre las tics en la educación, e-learning y los sistemas de gestión del aprendizaje. La Unidad 2, presenta las estrategias para la tutoría y sobre la comunicación sincrónica y asincrónica en un entorno virtual de aprendizaje. En la Unidad 3 se aprenderá sobre métodos de evaluación en un entorno de aprendizaje.

El fortalecimiento de la Modalidad Online de la Universidad Central del Ecuador empezó años atrás y se ha ido consolidando, lo que ha permitido que desde el 30 de septiembre de 2019 arranquen las clases de primer semestre con más de 800 estudiantes a nivel nacional en la oferta de carreras online. Las carreras que tiene actualmente son: Educación Inicial (233 matriculados), Básica (303 matriculados), y Comunicación Social (265 matriculados). Este semestre finalizó el 15 de febrero con el examen de fin de semestre.

Altamirano indicó que la universidad garantiza que los alumnos en esta modalidad cuenten con una plataforma habilitada las 24 horas del día y los 7 días de la semana para realizar las actividades académicas. Además, que los tutores atienden a los estudiantes de 07:00 a 22:00, quienes están conectados para responder inquietudes, lo que permite que los estudiantes puedan combinar sus obligaciones laborales y familiares con su carrera.

La modalidad tiene cobertura en todo el país y es una opción beneficiosa para las personas con movilidad reducida. El proceso de admisión en las carreras en línea lo maneja la Senescyt.

Cabe resaltar que todas las actividades de las asignaturas se realizan a través de la plataforma uvirtual.uce.edu.ec la que ha desarrollado una increíble capacidad para el trabajo virtual, incluye: clases magistrales en video, área de tareas, actividades de refuerzo, material complementario y video conferencias simultáneas. Para toda la implementación del material académico la Coordinación de Modalidad en Línea tiene su unidad académica y su unidad de gestión tecnología, que se ha ido fortaleciendo y ha implantado su propio estudio de grabación audiovisual. **J.S**